



## La Junta da 60.000 euros a la Universidad para que diseñe una señal de presencia de fauna

C.A.S. | SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer la concesión de una subvención de 60.000 euros a la Universidad de Salamanca para financiar el diseño de un prototipo de señalización en la red viaria que advierta al conductor del peligro de colisión con animales. Las señales deberán distinguir los puntos negros de mayor siniestralidad y las variaciones temporales de más peligro según la actividad de la fauna.

Por otra parte, el Gobierno regional también aprobó ayer ayudas autonómicas que tienen como fin financiar líneas y proyectos de investigación sanitarios. Según el desglose, el Centro de Investigación del Cáncer recibe 82.000 euros pa-

ra las líneas investigadoras que desarrolla en hemopatías, mientras que el Instituto de Neurociencias de Castilla y León, ambos de la Universidad salmantina, cuenta con 32.000 para investigación neurodegenerativa. También se financia con 254.875 euros la Fundación del Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad para el impulso al biobanco en red de enfermedades oncológicas y para proyectos investigadores en el ámbito del cáncer.

Por último, el Complejo Asistencial Universitario recibirá 259.600 euros para el suministro, instalación y puesta en funcionamiento de 23 bisturís eléctricos y cinco más de altas prestaciones del nuevo bloque quirúrgico del Clínico.